



臨時休校の延長から

国の非常事態宣言を受けた措置として、埼玉県での休校も5月末まで延長されています。

生徒の皆さんも、4月8日に入学式や始業に登校したあと、自宅で過ごす日々が続き、「早く友達と会いたいな、新しい学年での授業や行事をやりたいな」という気持ちでいっぱいだと思います。先生方も皆さんとまったく同じ気持ちです。

6月 学校再開に向けて

新しい教科書のほか、資料集やワークブックも手元に届きましたね。自分のクラスや名前を書き入れましたか。これからどんな勉強をしていくのか、目次や内容を確認しましょう。

家庭訪問などを通して、教科の学習プリントを配布しています。また、連絡メールやホームページで学習に関する資料のお知らせもしています。

1週間の時間割を参考に、プリントやワークを進めましょう。提出め切を意識して、しっかりとやりとげ、先生に見てもらいましょう。

ちなみに、休校とはなっていますが、1学期は始まっています。休校中の取り組みぶりは、1学期の成績の一部として評価します。しっかりと力をつけられるように、一日一日を大切にしましょう。

行事や学校総合等の中止について

2年生の自然体験宿泊学習の中止の決定、3年生の修学旅行の延期の検討などについて、先日ご連絡いたしました。行事という学校生活の大きな思い出や貴重な体験の機会が失われることは、大変、残念でありませんが、生徒の安全を第一に考え、市内で共通の判断をいたしました。

特に、学校総合体育大会は、運動部の選手やチームにとって最大の公式戦という晴れ舞台であり、多くの3年生にとっては集大成の場でもあります。その中止の報に、無念の思いをぶつける先もなく、やり場のない気持ちにさせるにいたったことに申し訳ない思いでいっぱいです。3年生のこれまでの素晴らしい経験や思いを、新入生をふくめ後輩たちへ伝えていってもらえるよう、学校再開後の部活動について検討しています。

地域からの支援 マスク等の寄贈

中学校の東隣にある「株式会社タイム」様から、紙マスクと消毒用スプレーの寄贈がありました。ありがとうございます。大切に使用させていただきます。



新入生120名を迎えて 4/8入学式



ウイルス感染予防のため、マスク着用、換気、手指消毒の徹底を図り、内容を短縮して入学式を行いました。

新入生代表の言葉（一部）

「今日から始まる中学生生活3年間、時には迷うこと、苦しい時があるかもしれませんが、仲間と協力し合い、ともに助け合いながら乗り越えていきたいと思っています。私は、感謝の心、謙虚な心、反省の心、奉仕の心、素直な心を大事にして、立派な中学生になれるよう頑張っていきたいです。」

花中 73歳の誕生日

4/27 花園中学校の開校記念日

明治22(1889)年4月 小前田、武蔵野、黒田、荒川、永田、北根の6村が合併して、花園村ができました(人口4,223人)。

昭和22(1947)年、花園村立花園中学校開校。当時は、小学校校舎を利用したそうです。



昭和58(1983)年 町制施行(人口10,638人)。花園町立花園中学校に。

平成18(2006)年1月 花園町・深谷市・川本町・岡部町が合併し、新しく「深谷市」となり、深谷市立花園中学校に。

開校当時は、生徒数が461名。昭和37年度には646名で過去最多となりました。現在が約365名ですから、およそ1.5倍でした。